

« Soutenez la proposition de loi contre les déserts médicaux d'initiative transpartisane »

200 députés de toutes tendances (dont en mayenne M. Yannick Favennec et M. Guillaume Garot) soutiennent la proposition de loi contre les déserts médicaux.

(texte complet disponible sur

* [lien Assemblée Nationale](#)

Malgré cela, cette proposition n'est toujours pas inscrite à l'ordre du jour de l'Assemblée Nationale.

Pour qu'elle le soit, le soutien de l'opinion publique est nécessaire. Il est urgent de rééquilibrer la répartition des médecins : il y a, par exemple, trois fois moins de médecins généralistes pour 100 000 habitants dans les départements les moins bien dotés par rapport aux départements les mieux dotés.

C'est pourquoi nous appelons à signer la pétition en ligne (indications jointes) soutenant ce projet de loi contre les déserts médicaux.

Pour y accéder, cliquez sur le lien

* [-Soutenez la proposition de loi contre les déserts médicaux](#)

D'avance à vous pour le soutien apporté.

Pour le conseil municipal du Bourgneuf la Forêt,
Le maire,
François Berrou